

Mit der SDV AG - Risikoprüfung einfach gemacht!

Automatisierte Risikoprüfung mit direkter Annahmeentscheidung und einer Übersicht mehrerer Anbieter auf einen Blick!

Automatisierte Risikoprüfung mit direkter Annahmeentscheidung und einer Übersicht mehrerer Anbieter auf einen Blick!

Die **SDV Servicepartner der Versicherungsmakler AG** kooperiert seit September 2014 mit der **vers.diagnose GmbH**, einer Kooperation von Franke und Bornberg und der Munich Re. Als Servicedienstleister stellt die SDV AG ihren Maklern damit ein ebenso wettbewerbs- wie praxisorientiertes Instrument zur Verfügung.

vers.diagnose ist der erste anbieterunabhängige Marktplatz für Vermittler zur Risikodiagnostik bei Produkten der Risikolebens- und Berufsunfähigkeitsversicherung. Die Risikoprüfung findet damit direkt beim Interessenten statt. Die Voten mehrerer Anbieter werden auf einen Blick parallel dargestellt. Vermittler müssen im Beratungsgespräch nur einmal die Antworten zu Gesundheits- und Freizeitrisiken angeben. Nach der Eingabe liefert vers.diagnose auf Knopfdruck verbindliche Aussagen aller teilnehmenden Gesellschaften zum geprüften Risiko. Die dokumentierten Eingaben, das verbindliche Votum und der Antrag werden über die SDV AG bei der Versicherungsgesellschaft eingereicht. Das aus vers.diagnose erhaltene Votum mit Protokoll ersetzt dabei die Antragsfragen, eine erneute Beantwortung im Antrag selbst entfällt! Der unterbrechungsfreie Antragsprozess gewährleistet zudem eine schnelle Policierung, da die individuelle Risikoprüfung des Versicherungsunternehmens in der Regel nicht mehr notwendig ist.

Pressekontakt:

SDV Servicepartner der Versicherungsmakler AG

Isabell Kramer

Tel.: +49 (0) 821/ 71008 - 818

E-Mail: isabell.kramer@sdv.ag

Mehr Informationen über die SDV AG finden Sie unter www.sdv.ag.

Hintergrundinformationen

Bei der SDV - Servicepartner der Versicherungsmakler AG steht der Makler im Vordergrund. Die SDV bietet hochwertige Backoffice-Leistungen insbesondere unter Einbezug der gesetzlichen Anforderungen, die durch die EU-Vermittlerrichtlinie und der VVG-Reform notwendig wurden. Das Unternehmen mit Sitz in Augsburg versteht sich als zuverlässiger und kompetenter Partner für den qualifizierten Versicherungsmakler. Es erbringt seine Dienstleistungen als White-Label, getreu der Philosophie: "Unsere Kompetenz und Ihr guter Name."

